

平成30年

9月号

2 学期 『始業式』





9月3日(月)から2学期が始まりました。修学旅行・社会見学・移動水族館・文化祭等々、たくさんの行事があります。学期としては長いですが、たくさんの行事と一緒に、記憶に残るの思い出と、これからにつながる経験をたくさん体験してほしいと願っています

火 災 難 訓 練



9月25日(火)に火災避難訓練を行いました。 当日は雨空だったので、体育館へ避難した後で、指導に来校されていた日高広域消防所の消防士の方々 に、避難における注意事項と消火器の使い方などの 指導をしていただきました。

あってはならないことですが、いざという時の心 構えを指導していただきました。

全校集会「自然科学講座」発表

9月28日(金)に第3回の全校集会を開催しま した。今回は自然科学講座を選択しているみんなの 発表でした。

「ダイラタンシー現象の実験」や「空気砲の体験」を、ていねいにわかりやすく説明をしてくれた後で、班に分かれて実際の実験を経験しました。「ダイラタンシー現象」の実験では、不思議な手触りにドキドキしながらも、液体が堅くなる不思議な現象を体験できました。「空気砲の体験」では、見えないけ



れど、空気にも容積があることを実感することが出来ました。

難しそうな「科学」や「物理」の世界も、身近なところに現象としてあることがわかる、楽 しい時間となりました。

中学部(二学部)修学旅行



9月19日(水)【1日目】

朝、御坊を出発し、一路東京を目指しました。 「日本科学未来館」で様々な体験をし、「ジョイポリス」で思いっきり遊ぶことが出来ました。また、月島で本場の「もんじゃ焼き」を食べることもできました。



9月20日(木)【2日目】

2日目は朝から「国会議事堂」を見学し、 移転前の「築地場外市場」で食事をしました。 とてもいい経験ができたと思っています。

雨が降り始めていましたが、「東京ディズニーランド」も満喫してきました。



9月21日(木)【3日目】

最終日も雨となりました。「スカイツリー」 にも登りましたが、残念ながら雲の中だった ため、東京の鳥瞰図を見ることはできません でした。

3日間ではありましたが、日本の首都「東京」 を様々な角度から観て、体験することができ、 何ものにも代えがたい、有意義な経験とする ことができました。

